

Adventskalender für kleine Patienten Feuerwehr Burglengenfeld schenkt Adventskalender

Persönlich kamen Marcus Härtl und Michael Bachmeier von der Freiwilligen Feuerwehr Burglengenfeld vorbei, um den kleinen Patienten im Klinikum in dieser schweren Zeit ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Pünktlich zum 1. Dezember haben sie dem Klinikum einen Karton voller Schokoladen-Adventskalender überreicht mit der Bitte diese an die Kinder zu verteilen. „Zu sehen auf den Kalendern sind unsere neuen Fahrzeuge. Die Adventskalender wollten wir eigentlich auf unserem Weihnachtsmarkt in Burglengenfeld verkaufen, diese finden aber nun leider erneut nicht statt. Deshalb wollten wir etwas Gutes tun und dachten hier sofort an die Kinder im Klinikum Amberg“, so Marcus Härtl, der 1. Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr Burglengenfeld.

Sofort danach wurden die Kalender verteilt: Auf der Kinderstation des Klinikums, im Bereich der Kinderklinik, im FLIKA-Zimmer sowie in der Ambulanz der Kinderarztpraxis im Gesundheitszentrum St. Marien. Und nicht nur die Mitarbeiter des Klinikums haben sich über diese tolle Geste gefreut, auch ein kleiner Junge, der als erster einen dieser Adventskalender bekommen hat.

Foto:

Spende_Adventskalender_Feuerwehr_BUL.jpg (Die Kinder des Klinikums haben sich über die Adventskalender der Freiwilligen Feuerwehr Burglengenfeld gefreut; v.l. Marcus Härtl, 1. Vorstand FFW Burglengenfeld; Margit Meier, 1. Vorsitzende von FLIKA; Michael Bachmeier, 2. Vorstand FFW Burglengenfeld; Quelle: Klinikum/Dietl)